



MITTEILUNGSBLATT der Gemeinde Mühlingen

Nr. 2/75

Mühlingen, den 23. Januar 1975

1. Öffentliche Gemeinderatssitzung

Am Montag, den 27.1.1975 findet um 20,00 Uhr im Sitzungsraum "Kreuz" in Mühlingen eine öffentliche Gemeinderatssitzung statt. Auf der Tagesordnung stehen folgende Punkte: Rechnungsabschluß 1973 der früheren Gemeinde Gallmannsweil, Baugesuchm Instandsetzung des Weges zum Schützenhaus in Zoznegg. Benennung eines Gemeinderats und Stellvertreter in den gemeinsamen Ausschuß der vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft zwischen der Stadt Stockach und den Gemeinden, verschiedenes. Anschließend nichtöffentliche Sitzung.

2. Trinkwasserversorgung im Ortsteil Mühlingen

Bei der letzten Wasserprobeentnahme wurde festgestellt, daß das Wasser aus der Vetterbrunnenquelle keine Trinkwasserqualität besitzt. Alle Haushaltungen die aus der Vetterbrunnenquelle Wasser beziehen, darf nur im abgekochten Zustand verwendet werden. Wir bitten alle Haushaltungen dementsprechend zu verfahren.

3. Überlauf von Jauche

Man kann immer wieder feststellen, daß Jauche in die Kanalisation oder Vorfluter eingeleitet wird. Wir bitten darauf zu achten, daß die Einleitung von Jauche in die Kanalisation und Vorfluter unterbleibt, andernfalls mit hohen Bußgeldbescheiden zu rechnen ist.

4. Schuttabladeplätze

Es ist strengstens untersagt, daß Hausmüll, Erdaushub, Bauschutt, landwirtschaftl. Abfälle usw. auf den bisherigen Schuttabladeplätze abgelagert wird. Erdaushub, Bauschutt und landwirtschaftl. Abfälle dürfen vorerst nur noch auf den bisherigen Schuttabladeplätze in Mühlingen und Zoznegg abgelagert werden. Die Ablagerung ist sofort einzuebnen. Bei Nichteinhaltung dieser Anordnung, ist mit einer totalen Schließung der Plätze zu rechnen.

5. Neueinteilung der Kaminfegerbezirke

Seit 1.1.1975 ist für die gesamte Gemeinde Mühlingen Herr Bernhard H o c k , 7762 Bodman-Ludwigshafen, Möwenstraße 1, 07773/5183 zuständig.

6. Annahmestelle für Altöl

Zur Durchführung des Altölggesetzes sind in der Gemeinde Mühlingen die Firma Werner Moll, Kfz. Werkstätte in Mühlingen und die Firma Erwin Hahn, Kfz. Werkstätte in Zoznegg Annahmestellen eingerichtet. Das Altöl wolle während der Geschäftszeit zu den genannten Firmen gebracht werden.

Bürgermeisteramt

 , Amtsverweser